

Rapport du Comité central du 26 janvier 2015

Anwesend: BECKER P., CLAUDE F., FUSENIG G., HARTERT K., HEINTZ J., HENGESCH P., HOFFMANN C., HOFFMANN M., KIEFFER C., KRECKÉ M., LECH P., PUNDEL T., RECKERT C., SCHUMACHER C.
 Entschuldigt: WENER C.

Allgemeines

- ✪ Die **Berichte** 18/2014 (05.01.) und 19/2014 (12.01.) wurden angenommen und werden veröffentlicht.
- ✪ Der Bericht zur „LASEL Stayin' alive“-**Sitzung im Ministerium** nahm den Großteil der Sitzung in Anspruch. Neben den fünf Vertretern der LASEL (F. CLAUDE, P. HENGESCH, C. HOFFMANN, M. HOFFMANN, C. SCHUMACHER) nahmen lediglich G. ZENS und E. GOERENS des Ministeriums an der Unterredung teil. Die in Sitzung 19/2014 besprochene Vorstellung der Analyse bezüglich der Struktur und Funktionsweise der LASEL wurde vorgeführt und Schlussfolgerungen gezogen.
 Es wurde uns mitgeteilt, dass die Freistellung vorläufig auch für kommendes Schuljahr beibehalten werden sollen. Allerdings solle man sich über folgende Punkte Gedanken machen: 1. Erweiterung der finanziellen Ressourcen durch ein breites Sponsoring; 2. Erweiterung der Kompetenzen des CC durch Vertreter des Ministeriums und der Direktionen der Schulen; 3. Professionalisierung in verschiedenen Bereichen (bspw. Kontenführung).
 Diese Punkte wurden ausführlich diskutiert.
 Noch vor dem Kongress werden wir den Kontakt eines Ansprechpartners des Ministeriums erhalten und über eine mögliche Änderung der Konvention zwecks Zulassen von Sponsorengelder informiert werden.
- ✪ Der Ablauf der **AG** wurde detailliert besprochen. Erik GOERENS wird als Vertreter des Ministeriums anwesend sein.
- ✪ Die kommenden Sitzungen wurden für den 2.02., 23.02. und 02.03. festgelegt.

Nationale Veranstaltungen

Die **Skimeisterschaften** in Adelboden verliefen gewohnt reibungslos. Der Bustransfer verlief sehr gut. Obgleich die Wettrennen unter schlechten Wetterbedingungen, bzw. schwierigen Pistenverhältnissen stattfanden, konnten dennoch ordnungsgemäße Bedingungen durch einen hohen Einsatz der FLS-Begleiter sichergestellt werden. Beim Riesenslalom kam es durch eine defekte Lichtschranke und dem starken Schneefall zu großen Verzögerungen, so dass die Siegerehrung kurzer Hand verlegt wurde und am frühen Abend im Hotel stattfand.

Der Slalom fand bei herrlichem Sonnenschein statt. Hier wurden sehr viele Fahrer (auch FLS-Athleten) aufgrund falscher Fahrwege bei einem vertikalen Tor disqualifiziert.

Aus dem Lager der Langläufer kam eine Anfrage das Datum für kommendes Jahr zu verschieben, da der Termin sich mit einem Wettkampf der FLSC-Fahrer überschneidet. Leider ist dies aus organisatorischen Gründen nicht möglich.

Großes Bedauern sollte man über den unglücklichen und folgenschweren Sturz von Angèle HOFFMANN beim Buseinstieg ausdrücken. Die Verletzung stellte als vertikalen Bruch des Sprunggelenks heraus und wurde in der Folge operativ gerichtet.

Das Problem um den Wechselkurs des CHF wird vermutlich nicht ins Gewicht fallen, da die FLS die Rechnungen von ihrem Schweizer Konto begleichen kann.

- ✦ Wenngleich der Turnierablauf immer noch kurzfristig schriftlich festgelegt wird, verlief das **Badminton**-NA-Turnier dennoch reibungslos.
- ✦ Auch bei den **Schwimmmeisterschaften** nahmen sehr viele Schüler teil.
- ✦ Einige organisatorische Punkte des **Fun in Athletics** wurden besprochen.

Internationale Veranstaltungen

- ✦ Die französischen Vertreter im **Eurosportspool** (verantwortlich für das SGR) wollten die letzte Sitzung in Luxemburg absagen. Die Sitzung wurde dennoch abgehalten und die luxemburgischen Vertreter werden den Vorsitz künftig übernehmen. Wir werden das Datum vom 12.11.2015 für die nächste Ausgabe des SGR-Turniers für Mädchen vorschlagen.
- ✦ Am internationalen **Fußballturnier der UEFA** im Rahmen der Europameisterschaft, welches vermutlich in der ersten Juniwoche 2016 stattfinden wird und von der UNSS organisiert werden soll, könnte das LTB oder das LAML teilnehmen.

[cs]